



► 9 Noviembre, 2015

## Gitanos de Valencia ayudarán a integrarse a los procedentes del Este

► El ayuntamiento subvenciona con 29.000 euros un convenio para ayudar a la Comunidad Rom

JOSÉ PARRILLA VALENCIA

■ El Ayuntamiento de Valencia prepara un convenio con la Fundación Secretariado Gitano de Valencia para que se encargue de la asistencia a los miembros de la Comunidad Rom procedentes de los países del Este. Ambas partes coinciden en que este colectivo vive en unas condiciones de «exclusión generalizada» y promoverán acciones para favorecer su inclusión social. En principio, la subvención

es de 29.000 euros para asistir a alrededor de 300 personas.

Según el servicio de Bienestar Social e Integración, el anterior convenio firmado con la Fundación Secretariado Gitano ha dado muy buenos resultados pese a tener al personal técnico dedicado a esta labor únicamente un 41% de la jornada laboral. Así pues, se propone ampliar la jornada a tiempo completo y elevar la subvención a los 29.000 euros, que es lo que cuesta ese servicio.

Una de las primeras materias a las que se refiere el nuevo convenio es la Vivienda, tanto favoreciendo el acceso a viviendas públicas como profundizando en la salubridad e higiene de las casas

que se les asignen. También los menores serán objeto de atención mediante un programa de escolarización y lucha contra el absentismo, mientras que los mayores podrán acogerse a un programa de alfabetización de adultos y de conocimiento de los hábitos saludables, incluido el uso correcto de los recursos sanitarios.

Por último, se trabajará en la integración social, primero el acercamiento a la población gitana de Valencia y luego promoviendo los valores culturales propios de la Comunidad Rom.

Y como elemento máximo de la integración social se procurará la contratación de los gitanos de los países del Este en sectores como la



limpieza, la agricultura o la industria.

En total, la previsión es atender a unas trescientas personas entre padres, madres y menores. Según el borrador del convenio, este colectivo presenta graves carencias

sanitarias, viven mayoritariamente en la ilegalidad por problemas administrativos, tienen el rechazo y la discriminación de la sociedad, viven hacinados en chabolas o infravivienda, no acuden a la escuela y practican la mendicidad, pese a lo cual son gente muy «colaboradora y participativa».

Para abordar estas situaciones, la Fundación Secretariado Gitano trabajará en colaboración con el Centro Municipal de Apoyo a la Inmigración (CAI), los centros de servicios sociales correspondientes, el Equipo de Atención Integral a las Familias, etc. Y el Ayuntamiento de Valencia, por su parte, aportará una cantidad anual de 29.013 euros.

Para sacar adelante los proyectos y evaluar sus resultados se creará, así mismo, una comisión mixta integrada por representantes municipales y miembros de la Fundación Secretariado Gitano.